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学校だより 第８号 松本市立高綱中学校

たかつな 発行責任者 石井 良治

平成２８年１月２７日

「新」生徒会の活動が始まりました！
～１月１３日生徒集会：保健委員会、本部ほか～

先日、新生徒会役員が鋭意企画・運営した第１回目の生徒集会が行われました。先輩た
る３年生の優しくも厳しい眼差しのもと、全校生徒が心を合わせた集会になりました。寒
い体育館が心温まる場になりました。高綱中学校新生徒会、がんばれ！

１８日未明より降り始めた雪。高綱中学校は、雪の中に
すっぽりと埋まってしまいました。路面の凍結と歩道の残
雪に注意をはらいながら登下校しています。
学校内の除雪や氷の除去につきましては、職員や生徒が

朝や清掃の時間に取り組んでいますが、学校外の通学路に
ついては、市の除雪計画のもと各家庭や地域の皆様の善意
に頼るしかありません。ご支援を心よりお願い申し上げま
す。

〈赤い屋根が、まっ白！〉

積雪33センチ！ 雪に埋まった高綱中

【新生徒会長から】

第一回の生徒会委員会、あ

りがとうございました。初め

ての委員会だったため、慣れ

ないことがたくさんありまし

た。しかし、全校の皆さんが

支えてくれたおかけできちん

とやりとげることができまし

た。（中略）まだまだわから

ないことが多く、力不足です

が高綱中学校をよりよくする

ためにがんばります。生徒集

会やその他の生徒会企画への

ご協力を引き続きよろしくお

願いします。

【新委員長から】

全校の前で、体育館に入場

する時の様子について話す機

会がありました。良い点を話

しましたが、次回やるときは

改善してほしい点も言えるよ

うにしたいです。ご協力あり

がとうございました。

【３年生から】

わからないこともあると思

いますが、よくがんばってい

ます。全校生徒の協力で、み

んなに愛される新生徒会を創

り上げてください。



- 2 -

芝沢小学校、島立小学校、その他の小学校から、来年度入学予定の児童及び保護者の皆
さんが来校されました。児童は、授業を参観した後、体育館で中学１年生から学校生活や
部活動の様子について説明を受けました。
だんだんリラックスしてきて、クイズ等に進んで参加する姿を頼もしく思いました。

敷地内・周辺は、徐行で。

学校南側にある信号機のない交差点で安全指導をしていますと、生徒
の姿を目に留められると早めに減速し停止してくださる方がいます。横
断歩道を渡る生徒も、感謝の意を込めて深々と挨拶をします。心温まる
風景です。また、延長部活の際、お迎えにきてくださる保護者の中には
敷地内を歩行する生徒に気遣ってしっかり減速して通行してくださる方

がいます。心遣いありがとうございます。
現在、高綱中学校は生徒の「交通事故０」更新中です。学校では、今後も交通安全への

取組をしてまいります。保護者や地域の皆さまも、生徒の安全確保にぜひご協力お願い申
し上げます。

中学校に行くのが楽しみ
～新入生体験入学～

【迎えた１年生の感想】

○まず「STORY」を歌いました。うまく歌えたと思います！。部活動の発表では少し言葉を
かんでしまったけど、活動の様子をしっかり伝えられたと思います。

○すごく良い発表でした。「中１」というところをしっかり見せられました。

○歌をしっかり歌うことができました。もう少しで先輩になるので、それに向けてもっと

しっかりしていきたいです。小学生のみなさんもがんばってください。

○６年生の人たちの顔がこわばっていて、１年前の私たちもこうだったなあと思ってていま

した。１年間ってあっという間だなあと思っていました。

【来校した６年生の感想】

○中学生は、ほんわかした感じもあるけど、行動のスイッチの切り替えが早いなあと思いま

した。

○「私にできるのかなあ…」って少し不安です。でも、中学生なると大人みたいにぐんと伸

びて変化が大きくて、すごいなぁと思いました。

○１年生のみなさんの発表では、中学校について、少しでも理解を深められたと思うし、部

活動のことも考えることもできました。不安なこともあるし、仲のいい友達とも離れてし

まうけど、少しずつ中学校へ行くのが楽しみになってきました。


